

SV Hunderdorf Abt. Fußball bekommt Goldene Raute mit Ähre des BFV

Klaus Hornberger wird Ehrenamtlicher der Jahres 2013



Bild von links: 1.Bgm. Hans Hornberger, Gesamtvorstand SVH Hans Freundorfer, stellv. Abteilungsleiter Josef Gütlhuber, Ehrenamtlicher des Jahres Klaus Hornberger, Ehrenvorstand Peter Henke, VEAB Stefan Diewald, KEAB Walter Kammerer

Mit einem feierlichen Nachmittag bei Kaffee und Kuchen bedankte sich die Abteilung Fußball des SV Hunderdorf bei ihren ehrenamtlichen Helfern, Trainern und Funktionären. Die bestens besuchte Veranstaltung fand bereits zum fünften Mal statt. Mit dieser Veranstaltung sagt die Abteilung Fußball Dankeschön zu ihren Ehrenamtlichen und deren Partnern.

Der 1. Bürgermeister Hans Hornberger und der Gesamtvorstand des SV Hunderdorf Hans Freundorfer betonten in ihren Begrüßungsworten die großartigen Leistungen der Ehrenamtlichen für den Verein und für die Gesellschaft. Ohne ihr uneigennütziges Engagement wäre kein Vereinsleben möglich und ohne Vereinsleben verlöre auch die Gemeinde Hunderdorf an Lebensqualität.

Kreishonamtsbeauftragter des BFV Walter Kammerer, der die Verleihung des Gütesiegels für Vereinsarbeit des BFV „Die Goldene Raute mit Ähre“ vornahm, betonte in seiner Laudatio, dass der SV Hunderdorf ein mustergültig geführter Verein sei. Mit seinen Vereinsstrukturen, seinen sozialen und sportlichen Leistungen für alle Altersstrukturen, sowie der guten Jugendarbeit seien die Hunderdorfer Fußballer zum wiederholten Male den hohen Anforderungen des BFV gerecht geworden. Den Ehrennachmittag würdigte er als tolle und von Stefan Diewald gut organisierte Veranstaltung, die einen würdigen Rahmen für die Verleihung der Goldenen Raute abgebe, betonte Walter Kammerer. Der Kreishonamtsbeauftragte wartete zusätzlich mit einem kleinen Präsent für den SV Hunderdorf auf.

Im Anschluss bedankte sich der Vereinshonamtsbeauftragte Stefan Diewald für die lobenden Worte und die hohe Auszeichnung für den SV Hunderdorf. Im Namen der Abteilung Fußball bedankte er sich bei allen Ehrenamtlichen für die großartige Arbeit. Stefan Diewald ermutigte die Anwesenden, öffentlich zu ihren Leistungen zu stehen, denn sie können mit großem Stolz behaupten Ehrenamtliche des SV Hunderdorf zu sein.

Eine Person aus der geselligen Runde wurde besonders hervorgehoben. Der Jugendleiter Klaus Hornberger wurde zum „Ehrenamtlichen des Jahres 2013“ ernannt. Ohne sein außerordentliches Engagement wäre die Abteilung Fußball in keinem solch guten Zustand. Klaus Hornberger erhielt neben einer Urkunde noch ein Präsent.